

Calderón lo pide ¿Fishman candidato?

◆ **SHIRLEY SANDÍ**

ssandi@lateja.co.cr

Luis Fishman sería el candidato presidencial del Partido Unidad Social Cristiana (PUSC) para las elecciones de febrero del 2010. Así lo reconoció el mismo político en la emisora ADN Radio (90.7 FM).

“He conversado con Rafael Ángel Calderón y a él le parece mi nombre el más adecuado, ciertamente cree que yo puedo y debo ser la posibilidad y me lo ha pedido”, dijo.



El PUSC tiene hasta el 23 de octubre para definirse. ARCHIVO

.....